

Neuer Stützpunkt für SPITEX RhyCare

Da der alte Standort zu klein geworden ist und den Anforderungen nicht mehr genügt, bezieht SPITEX RhyCare am 1. Februar 2024 neue Räumlichkeiten. Nicht nur der Betrieb, sondern auch die Mitarbeitenden und die Patient*innen werden profitieren.



Gemeinsam hinstehen für eine starke Gesundheits-Grundversorgung: Vlnr. Dominic Stoop, Gemeindepräsident Eichberg; Alexander Arnold, Gemeindepräsident Rebstein; Markus Wüst, Vermieter Soluma AG; Markus Dürrenberger, Geschäftsleiter BWL SPITEX RhyCare; Sybille Imhof, Vorstandsmitglied Pflege SPITEX RhyCare; Ruedi Mattle, Stadtpräsident Alstätten; Alexander Brey, Gemeindepräsident Marbach

Das Wachstum im Bereich der ambulanten Pflege brachte SPITEX RhyCare seit einiger Zeit an infrastrukturelle Grenzen. Die Platzverhältnisse am bisherigen Standort an der Feldwiesenstrasse genügen den operativen Anforderungen nicht mehr. Dringend benötigt werden zusätzliche Arbeitsplätze, Schulungs- und Sitzungszimmer, Räumlichkeiten für die Behandlung von Patient*innen am Stützpunkt sowie Personalräumlichkeiten. Der Platzmangel führte zunehmend auch zu Problemen, die geltenden gesetzlichen Anforderungen, z.B. bezüglich des Persönlichkeits- und Datenschutzes, zu erfüllen.

Der Vorstand entschied deshalb Mitte des vergangenen Jahres, dass nach neuen Räumlichkeiten gesucht werden sollte. Wichtige Kriterien für die Standortsuche waren die geographische Lage, genügend Parkfläche für die Einsatzfahrzeuge und die Mitarbeitenden sowie eine Bürofläche, welche es ermöglicht, die heutigen Mängel zu beheben und gleichzeitig weiteres Wachstum zu bewältigen, welches aufgrund der demographischen Prognosen und den aktuellen Entwicklungen im Gesundheitswesen in den nächsten Jahren zu erwarten ist.

Nach einiger Suche konnte eine geeignete Fläche in unmittelbarer Nähe zum heutigen Stützpunkt gefunden werden. Der obere Stock des Gebäudes der Soluma AG an der Eichenstrasse 5 wurde bei

Erstellung des Gebäudes zur Vermietung an eine Drittpartei konzipiert und stand noch frei. In mehreren Verhandlungsrunden unter der Führung des SPITEX RhyCare-Geschäftsleiters BWL, Markus Dürrenberger, konnte ein attraktives Gesamtpaket geschnürt werden, so dass der Mietvertrag im August in Absprache mit den Gemeindepräsidenten von Altstätten, Eichberg, Marbach und Rebstein unterzeichnet werden konnte.

Urs Noser, Präsident SPITEX RhyCare ist erfreut über die Lösung: «Wir schaffen damit eine wichtige Grundlage, um unseren Auftrag weiterhin lückenlos zu erfüllen, die ambulante pflegerische Grundversorgung in unserem Einzugsgebiet sicherzustellen. Ich bin froh, dass wir mit dem Umzug auch die dringend notwendigen Verbesserungen der Arbeitsbedingungen für unser Personal realisieren können.» Urs Noser dankte anlässlich der Unterzeichnung des Mietvertrags allen Beteiligten, welche am Vorprojekt mitgearbeitet haben, herzlich für ihr grosses Engagement.

Auch die Gemeindepräsidenten der beteiligten Gemeinden sind gemäss einer gemeinsamen Verlautbarung froh, dass eine gute Standortlösung gefunden werden konnte: «SPITEX RhyCare steht als Arbeitgeberin in Konkurrenz zu vielen Pflegeorganisationen. Es ist dabei sehr wichtig, dass dem Personal zeitgemässe Arbeitsbedingungen und effiziente Arbeitsabläufe geboten werden können. Dies kommt schlussendlich der Qualität der Gesundheits Grundversorgung in den Gemeinden zu Gute.»

Altstätten, 24.10.2023